

## 100 DÍAS de "Gobierno" Socialista

Al término de los cien días de "gobierno" socialista y ante los sucesos mediáticos acontecidos, el Partido Popular de Benignànim, se ve en la obligación de salir al paso dirigiéndose a los **vecinos** para darles información que los proteja ante la posibilidad de ser **víctimas de los engaños y patrañas** que están tejiendo los líderes socialistas que gobiernan el ayuntamiento.

En primer lugar, queremos dar respuesta a la aparición de una serie de noticias que, gracias a medios sensacionalistas, han logrado hacer, a costa de nuestro municipio un circo mediático. Noticias y circo, por otra parte, propiciadas por el alcalde en funciones, Cristóbal Barceló (la alcaldesa ni está, ni se le espera) quien parece no haberse percatado que ya no está en la oposición, sino gobernando. Estas noticias aluden a hechos acontecidos hace dos años, como son las posibles irregularidades relacionadas con los teléfonos móviles y el pago de ciertas facturas. Sucesos que ponen en entre dicho la gestión del anterior alcalde y su equipo de gobierno. Gestión difícil de desprestigiar si atendemos a que logró los principales puntos de su proyecto electoral: Auditorio, Espai Jove [Calificada por una edil socialista como error del siglo], Polideportivo, Carreteras, Centro de Día, reforma de la Casa

Ribelles y Ayuntamiento, Plaza Mayor, Colegio "La Milagrosa" ... Todo ello siendo un inversión total de 15 millones de euros, de los cuales está pagado el 90%, y todo lo que queda por pagar esta programado.

Igualmente hay que considerar la poca delicadeza y casi se diría vergüenza al mezclar en las noticias términos como pagos indebidos o caja B, que hoy día, por desgracia, hacen tanto ruido mediático, con el único ánimo de confundir a la gente.

Si a ello le sumamos que las cadenas que se hicieron eco fueron CUATRO y LA SEXTA los ingredientes dan como resultado un plato explosivo.

**¿Qué razones han podido motivar crear este escándalo tan gratuito?**

Primero, creemos, que una razón puede estar en la **imputación** y declaración como tal del concejal ideólogo **Cristóbal Barceló** (PSOE) a resulta de una querrela interpuesta por el ex-concejal Javier Sala [PP] en el tema de los móviles hace más de año y medio, porque este asunto es algo antiguo; quizás algunos pierdan la memoria, nosotros NO, y más abajo se lo demostramos.



Edifici Plaza Mayor: 350.000.-€ (Pagado)



Polideportivo : 300.000.-€ (Pagado)



Carretera: 8.000.000.-€ [Pagado]



Espai Jove: 1.100.000.-€ [Pagado]

Otra razón para este circo puede ser la tradicional y ya desfasada **cortina de humo**. Pero ¿Qué hay que tapar? Todos lo saben, porque todos los vecinos lo estamos comentando. La falta de actividades y vida cultural, social, deportiva...

Actividades que han brillado por su ausencia en Benigànim estos meses. En los poco más de cien días de gobierno que llevamos han desaparecido todo tipo de actividades, de hecho parece que el ayuntamiento solo gestiona trámites burocráticos. A las fechas que nos encontramos no conocemos la línea de gobierno, las iniciativas que se van a tomar, no conocemos absolutamente **NADA**, ni siquiera podemos criticar porque no se está haciendo **NADA**. ¿Eran estos los que iban a darnos una programación cultural de calidad?

Claro, como hasta llegar al gobierno muchos de ellos ni habían entrado al Auditorio, quizás no sepan ni lo que es eso de una programación cultural. Por no faltar a la verdad diremos que han tomado una iniciativa, la de los bandos vía WhatsApp, que mira por donde es de nuestro programa electoral. También es cierto que algo más han hecho, aunque más correcto sea utilizar el término **DESHACER**. La alcaldesa, que parece que no exista, se dejó notar solamente para **PROHIBIR** que el himno nacional sonara en la procesión de las fiestas patronales. También, se hizo notar levemente su presencia, para afirmar, en el último pleno, que se suspende el acto institucional que galardonaba a vecinos y asociaciones de Benigànim, así como la procesión cívica con la Real Senyera. Alegó falta de presupuesto, pero en la programación del 9 de octubre hay espectáculos que cuestan dinero cuando estas actividades apenas

suponian gasto. A nosotros nos parece que estiman poco nuestra cultura, tradiciones y señas de identidad.

Si hacen memoria, hace ocho años cuando el PP entró a gobernar, en apenas semanas, se advirtió la ilusión y el trabajo de nuestros ediles en mejorar el municipio en todos los ámbitos, como decíamos anteriormente, no hace falta un paseo, sino más bien unos cuantos, puesto que son muchos los proyectos que se han llevado a cabo, en todos lo ámbitos y en todas las zonas de Benigànim.

No pretendemos ser maliciosos pero basta un solo paseo para ver que hicieron los socialistas, nos referimos a la Ortisa, cuyo parque ya había empezado el PP, aunque de la Ortisa mejor que hablen los vecinos más afectados, seguro que no tienen buenas palabras...

Por ejemplo también recordamos que en nuestras primeras fiestas, las del 2007, incluso a pesar de contratiempos como la lluvia, salió todo a la perfección viéndose involucrados todos los concejales hasta en el último detalle de actos como la presentación; o porqué no hablar del actual libro de fiestas. Este año el concejal de fiestas parece que creía que su cargo consistía, simplemente, en presidir los actos.

No sería justo que los actuales socialistas pagaran por los anteriores, pero cuando se defiende y se aplaude al exalcalde socialista en el pleno municipal... seguro que esos aplausos se convierten en espinas para tantas familias que sufrieron su soberbia y despotismo. De todas formas que no se saque tanto pecho de la gestión socialista anterior. Les explicamos:

Nosotros, al poco de entrar a gobernar hace ahora 8 años, ya teníamos muchísima información sobre el desgobierno en algunas facetas del equipo del **PSOE**, sobre todo en el **uso** de las **tarjetas VISA**, a cargo del alcalde y de algunos concejales. [Nunca durante la oposición tuvimos información de dichas tarjetas. Han leído ustedes bien ¡NUNCA!].

Cuando la tuvimos, ya no estábamos en la oposición y pensamos que Benigànim, nos había dado su confianza, para trabajar, para gestionar y para poner en funcionamiento y cumplir nuestro PROGRAMA, y que otras noticias no harían más que aumentar la **CRISPACIÓN** y el mal estar entre nuestros vecinos. Ya ven que no todos los políticos somos iguales, algunos tenemos corazón.

Haremos ahora un pequeño resumen, hay más pruebas que demuestran "la política social" que practicaba el socialismo, para que los vecinos vean en qué se gastaban "su" dinero (el de ustedes), esos que durante ocho años han estado escondidos y ahora van "sacando pecho" como adalides de la honradez.

En el detalle de los cargos que se enumeran y en otros que no se citan, se evidencia una **cultura del derroche**, del **despilfarro** y del aprovechamiento del **dinero público**.

<b>06-11-2001</b>	RESTAURANTE LA MARCELINA (VALENCIA).....	<b>214 EU.</b>
<b>14-02-2002</b>	RESTAUR. MARISQ. EL PONT [GANDÍA].....	<b>298 EU.</b>
<b>04-02-2003</b>	RESTAUR. VALENTINA (VALENCIA).....	<b>207 EU.</b>
<b>02-02-2004</b>	RESTAUR. VALENTINA (VALENCIA).....	<b>190 EU.</b>
<b>07-02-2004</b>	RESTAUR. L'ORTISA.....	<b>132 EU.</b>
<b>25-02-2004</b>	RESTAUR. L'ORTISA.....	<b>210 EU.</b>
<b>09-03-2004</b>	RESTAUR. HUERTO VIRGEN NIEVES (VALENCIA) ...	<b>265 EU.</b>
<b>13-12-2004</b>	RESTAUR. MARISQUERIA KIKO (OLIVA) .....	<b>316 EU.</b>
	[En el detalle del tiket se puede apreciar, 1 plato gambas 15.000ptas, arroz con bogavante a 3000 ptas o 3 botellas de JUVÉE CAMPS RESERVA a 4.000 ptas la botella].	
<b>16-12-2004</b>	RESTAUR. PASTA ITALIA .....	<b>114 EU.</b>
<b>04-01-2015</b>	RESTAUR. L'ORTISA .....	<b>252 EU.</b>

<b>10-03-2005</b>	RESTAUR. MARISQUERIA LORENTE.....	<b>348 EU.</b>
<b>14-03-2005</b>	ASADOR 7 DE JULIO.....	<b>132 EU.</b>
<b>21-03-2005</b>	RESTAUR NOBLEZA GAUCHA.....	<b>126 EU.</b>
<b>11-04-2005</b>	RESTAUR MARISQUER.EL PESCADOR [MADRID] ....	<b>583 EU.</b>
	[O sea en 1 mes se gastaron en RESTAURANTES Y MARISQUERÍAS, UNOS 1.200 EUROS, ES DECIR 200.000 PTAS ]	
<b>29-09-2005</b>	PALACE DEL FESOL.....	<b>154 EU.</b>
<b>01-12-2005</b>	RESTAUR.MARISQUER. EL PONT [GANDÍA].....	<b>355 EU.</b>
<b>07-11-2006</b>	MARISQUERÍA LOS TRES MARES (VALENCIA) .....	<b>252 EU.</b>
<b>21-12-2006</b>	BODEGA EL TOSSALET.....	<b>129 EU.</b>
<b>23-04-2007</b>	RESTAUR.ARAGON 58 (VALENCIA).....	<b>370 EU.</b>

Esto es significativo, pero lo es más que dispusieran tarjeta para pagar, gasolinas, taxis y otros menesteres, además de una tarjeta que el entonces director de "LA CAIXA" no nos quiso entregar y que nosotros, más preocupados en gobernar que en investigar, no insistimos en conseguir.

El que tenga curiosidad que sume todas las cantidades y que las traduzca a pesetas y verá lo que se metieron entre pecho y espalda. Como comprobarán uno era el discurso que hacían "siempre al lado del trabajador" y otro muy distinto el que se daban a cuenta del Ayuntamiento, quedando fuera de cualquier tipo de control y fiscalización de la oposición, vulnerando la LEGALIDAD VIGENTE DE CONTROL Y JUSTIFICACIÓN DEL GASTO.

Si hablamos de LEGALIDAD, tendrían que haber dado cuenta de:

¿CÓMO LE PAGARON A UNO DE LOS TÉCNICOS DURANTE LOS CASI OCHO AÑOS QUE ESTUVO TRABAJANDO, SIN TENER NÓMINA Y NO COTIZAR EL I.R.P.F. NI ESTAR ADSCRITO A LA SEGURIDAD SOCIAL?

¿CÓMO HICIERON UN CONTRATO A JORNADA COMPLETA Y A TIEMPO INDEFINIDO EL DÍA 1 DE JUNIO DEL 2007 DE LIMPIEZA,[Cuando ya habían perdido las elecciones] SIN NINGÚN REQUISITO DE MÉRITO, CAPACIDAD Y CONCURRENCIA QUE ES OBLIGATORIO?

¿CÓMO LE PAGABAN A UN HERRERO QUE HACIA TODO EL TRABAJO DEL AYUNTAMIENTO EN TALONES AL PORTADOR SIN FACTURAS ACREDITATIVAS, SIENDO QUE ESTABA JUBILADO?

¿POR QUÉ EL BARCO DEL PARQUE COMPLETO, CON NOSOTROS COSTÓ 12.000 EUROS Y CON ELLOS UN AÑO ANTES COSTÓ 18.000 EUROS?

Si hablamos de **FISCALÍA**, habrían de explicar:

¿POR QUÉ TIENEN DOS CONDENAS EN FIRME EL ALCALDE Y EL ANTERIOR SECRETARIO POR FALTAR AL DERECHO DE INFORMACIÓN Y TRANSPARENCIA A LA OPOSICIÓN?

¿POR QUÉ NO HAN ENTREGADO NUNCA LAS CUENTAS DE LAS FIESTAS?

¿POR QUÉ EL ESPECTÁCULO LA DÉCADA PRODIGIOSA QUE EN AQUEL TIEMPO 2007 COSTABA 16.000 EUROS EL AYUNTAMIENTO PAGÓ EN FACTURA 30.000? Pagaron el doble por las variedades de las fiestas del año 2007. Esto da a pensar cosas muy malas. ¿Dónde fueron a parar los 14.000 euros restantes? ¿A quién?

Desde el Partido Popular, lamentamos que estos hechos sean noticia, porque las valoraciones de las personas y de los equipos de gobierno se deben realizar en conjunto. Pensamos que el éxito o fracaso de una legislatura se mide por la trayectoria, por los logros conseguidos, por las promesas realizadas del partido que ha estado al frente del consistorio.

Pues bien, ha sido ganar el PSOE y no contentos con paralizar Benigànim, necesitan avivar la crispación.

Pues bien señores, no podemos permitir, que con el trabajo, la entrega y la ilusión de las personas que han dedicado su tiempo de una forma "altruista" en beneficio de todos, se les calumnien, vitupere, y vayan de boca en boca. ¿Saben qué se consigue si lo permitimos? Que las personas válidas no se presentarán y estaremos siempre en manos de arribistas y personas sin escrúpulos.

Hay muchas formas de hacer oposición, NOSOTROS, apostamos por el diálogo, la transparencia y las buenas formas, ahí encontrarán siempre nuestra colaboración. Para ustedes, señores socialistas, es hora de gobernar, gestionar, tomar decisiones. ¡Que ya no están en la oposición!

Como han dejado claro nuestros concejales la justicia hará su trabajo, desde luego con más rigor que la prensa partidista y sensacionalista y los corrillos malintencionados de la calle. Nuestros concejales han podido comprobar en las facturas del Ayuntamiento que NUNCA se han pagado los 9000 euros y los anteriores ediles ya trabajan con la justicia para mantener su honor. De todas formas como ya advirtió nuestro portavoz, el Partido Popular expulsará a cualquier miembro que no haya mantenido la conducta ejemplar que demandan nuestros valores. Tengan por seguro que si algún miembro del PP está manchado con prácticas políticas deshonestas no haremos de él un ejemplo a seguir, como si hacen otros.

Señores del gobierno dejen de quejarse de la herencia recibida y gobiernen y gestionen, que es para lo que la gente les a votado.



Saludos  
**PP** POPULARES  
BENIGÀNIM